

CONUMER

COMITÉ DE NUTRICIONISTAS DEL MERCOSUR

XXXVI REUNIÓN DE CONUMER

15 de Junio de 2019

Asunción, Paraguay

El "Comité de Nutricionistas del Mercosur" (CONUMER) a través del presente documento, se pronuncia a favor de la adopción por parte de los Estados de los países del Mercosur de un etiquetado frontal de advertencias tal como hicieron Chile y Uruguay, en línea con las recomendaciones de los organismos internacionales como la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el Fondo de la Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), e insta a su vez a que dichas recomendaciones se conviertan en políticas públicas efectivas que eleven los estándares de protección del derecho a la salud y la alimentación adecuada.



En la Ciudad de Asunción, Paraguay, a los 15 días del mes de junio de 2019, en el marco de la XXXVI Reunión CONUMER, se suscribe este posicionamiento encontrándose presentes las Entidades Nacionales Representativas (ENR) de CONUMER, a saber Federación Argentina de Graduados en Nutrición (FAGRAN), Asociación Paraguaya de Graduados en Nutrición (ASPAGRAN), Asociación Uruguaya de Dietistas y Nutricionistas (AUDYN) y Consejo Federal de Nutricionistas de Brasil (CFN).

Andrea Graciano
FAGRAN

Fidel Centeno
ASPAGRAN

Leonardo Lozano
AUDYN

Rita de Cássia Ferreira Frumento
CFN